
 

 

Pubblichiamo il post del sindaco di Artogne che commenta, a modo suo, quanto coerentemente il Dr. 

Lanna ha espresso nel messaggio-video ed ha ragione di credere, come tantissimi Montecampionesi, 

che stia verosimilmente accadendo nel Consorzio. 

 

“ Da:  Gian Pietro Cesari   

Data:  20/12/2012 17.35  

A:  "Montecampione Politica"<montecampionepolitica@groups.facebook.com>   

 Oggetto:  Re: [Montecampione Politica] IL COMITATO VIDEO-INFORMA 

 

Gian Pietro Cesari ha commentato il tuo post in Montecampione Politica. 

 

Gian Pietro Cesari 
20 dicembre 17.35.25  

Comunicato pieno di falsità e inesattezze (ma non è una novità). Sinteticamente: il 

comune di Artogne NON vuole sostituire Alpiaz con il consorzio, ma AL CONTRARIO 
sta considerando e valutando la possibilità di accollarsi alcuni servizi sulla località. 

Stiamo verificando le entrate IMU (che ovviamente NON sono quelle elencate da 
Lanna) e su quelle faremo i nostri conti (come è logico) anche relativamente al loro 
reinvestimento a MC. Nessuna intenzione di "appropriarci" del Consorzio ma il 

contrario, tanto che la tanto citata fondazione del video-comunicato andava nel 
senso opposto. Montecampione non merita certe sparate, puzzano tanto di 

propaganda. Auguri comunque , perchè il S. Natale si avvicina e entra nei cuori di 
tutti, credenti e non credenti, aiutandoci a perdonare, accettare, comprendere 

anche cose che spesso in altri periodi non riusciamo a perdonare, accettare, 
comprendere....  “ 

 

Ecco qui sotto quale è, invece, il pensiero autentico del sindaco Cesari, del capo 

dell'opposizione Ravelli e di tutto il consiglio comunale di Artogne. Pubblichiamo 

l'estratto del verbale del consiglio comunale del 29 maggio scorso, per dimostrare, se 

ce ne fosse ancora bisogno,  che le chiacchiere di Cesari, ormai, stanno proprio a zero 

di zero, sia  a Natale che a Capodanno…. 

 

 

 

 

http://www.facebook.com/n/?groups%2Fmontecampionepolitica%2Fpermalink%2F313511798755058%2F&mid=73d3b7cG5af4172507e7G25f9c5G85&bcode=1.1356021326.Abki9MwTHX5RWp0a&n_m=999personal%40gmail.com
http://www.facebook.com/n/?profile.php&id=1542713146&mid=73d3b7cG5af4172507e7G25f9c5G85&bcode=1.1356021326.Abki9MwTHX5RWp0a&n_m=999personal@gmail.com
http://www.facebook.com/n/?profile.php&id=1542713146&mid=73d3b7cG5af4172507e7G25f9c5G85&bcode=1.1356021326.Abki9MwTHX5RWp0a&n_m=999personal%40gmail.com


 

 
IL COMITATO PER MONTECAMPIONE DA LUNGO TEMPO LO 

RIPETE 
 

 

ed IL COMUNE DI ARTOGNE LO CONFERMA 
 

 

“ESTRATTO DAL VERBALE DEL  CONSIGLIO COMUNALE STRAORDINARIO  DI                

ARTOGNE 

29 maggio 2012 

 

Assiste l’adunanza il segretario Comunale Dr. Giovanni Barberi Frandanisa, il quale provvede alla 

redazione del presente verbale. 

Il sig. Cesari Gianpietro, nella sua qualità di sindaco, assunta la presidenza e constatata la legalità 

dell’adunanza dichiara aperta la seduta e pone in discussione la pratica segnata all’ordine del giorno 

al punto n.7 e n.16. 

Risposta interrogazioni consiliari. 

Il sindaco da risposta all’interrogazione presentata dal gruppo di minoranza “per Artogne Piazze e 

Acquebone” presentata in data 30/04/2012 al prot. N. 2956. 

Interviene Ravelli precisando che l’interrogazione risale a qualche mese fa e che se le notizie 

giornalistiche sono confermate  fanno superare la stessa, continua precisando che lui è stato sempre 

favorevole all’iniziativa dell’assessore provinciale della Lega secondo cui alla società gestione degli 

impianti  sciistici dovrebbero partecipare i diretti interessati , cioè chi scia, infatti se non si scia gli 

immobili si deprezzano, aggiunge che sarebbe stato sufficiente far diventare azionisti i possessori 

degli  appartamenti  per avere 300/400.000 € per portare in equilibrio la società di gestione, senza 

prospettiva edilizia  a Montecampione gli oneri impropri non vengono assunti dal privato. 

L’interrogazione  è un invito al sindaco sulla strada di far convergere i commercianti ed i proprietari 

degli  appartamenti di Montecampione e che , visto che pagano 1.200 € di spese condominiali, ne 

potrebbero spendere altri 100 € per la società di gestione, conclude riferendo che preferirebbe a che 

il comune facesse il Comune realizzando opere anziché l’azionista. 

Interviene l’Assessore Serioli il quale concorda con quanto riferito dal consigliere Ravelli. Interviene 

il sindaco il quale condivide le parole di Ravelli ed annuncia un aggiornamento sulla situazione di 

Montecampione.” 

 

 
                                                                                                                                                                                                        

                                                                                       CITTADINI DI MONTECAMPIONE                                                                                                                                                                                                                                           

                                                                                                               TRAETENE LE CONCLUSIONI 

                          

 

  
                               IL COMITATO PER MONTECAMPIONE 

                                                                                                                             UN PAESE NORMALE                                                                                                                                                                                                                                                       
 
 

 

  MONTECAMPIONE,  DICEMBRE 2012                                        VISITATE IL SITO CHE INFORMA  www.comitatomontecampione.it 
 

                                                                                                                                                                                              
 


